

Modaes

Empresa

Falabella y Ripley se recuperan en bolsa tras los conflictos en Chile

Después de una semana de tensión política en el país latinoamericano, las acciones de las dos mayores compañías de moda en el mercado han comenzado a recuperarse, cerrando la jornada de ayer al alza.

Modaes
29 oct 2019 - 00:00



Falabella y Ripley se recuperan en bolsa. Después de una semana de tensión política y paralización de servicios en Chile, las acciones de las dos mayores compañías de moda en el mercado han comenzado a recuperarse.

Modaes

El Índice de Precio Selectivo de Acciones (Ipsa), el principal índice bursátil de Chile, cerró ayer con una subida del 0,37%, hasta 4.962,3 puntos. Falabella impulsó el alza, después de anotar un salto del 1,24%, a 3.999 pesos chilenos (5,4 dólares) la acción. La semana pasada, el grupo de tiendas departamentales fue uno de los más afectados en el mercado de valores de Chile, anotando caídas de hasta el 4%.

Las acciones de Ripley, por su parte, también cambiaron de signo en la última jornada. Las acciones del grupo registraron un alza del 0,99%, hasta 480 pesos chilenos (0,66 dólares) el título.